

# WIR SAGEN DANKE!

Nach 24 unvergesslichen Jahren verabschieden wir uns vom Royal Bombay Palace.

Diese Reise war unglaublich – voller treuer Gäste und eines großartigen Teams. Als einziges indisches Restaurant in Österreich, das eine Gault-Millau-Haube erhalten hat, ist uns diese Auszeichnung eine Ehre, die wir für immer schätzen werden.

Wir freuen uns, bekanntzugeben, dass Royal Bombay Palace unter dem **neuen Eigentümer Ausaf Khan** mit seinen zwei Partnern weitergeführt wird, und wünschen ihnen viel Erfolg.

- Bitu und Familie Shashia

